

Casi lista la primera nave avícola automatizada de Pinar del Río

Categoría: Agricultura

Publicado: Domingo, 16 Junio 2019 11:20

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 8087



La primera nave automatizada con que contará la avicultura pinareña se encuentra a más del 90 por ciento de ejecución y deberá entrar en producción en el último cuatrimestre del año.

La instalación, ubicada en el municipio de Consolación del Sur, acogerá en una primera etapa a 56 mil animales y a plena capacidad a 72 mil, con indicadores de eficiencia muy superiores a la tecnología tradicional.

La aspiración es alcanzar 296 huevos por ave al año, muy por encima a lo registrado hoy, ascendente a 245 unidades por ponedora, estiman los especialistas.

Otra de sus virtudes es que permitirá el alojamiento de alrededor de 42 animales por metro cuadrado, cuando en las granjas tradicionales, la capacidad es de solo 12.

Todos los procesos se realizan de forma automatizada, por lo que su funcionamiento requerirá de muy pocos trabajadores.

Las jaulas donde permanecerán las aves están dispuestas en cuatro baterías con cinco pisos de altura y el método mecanizado abarca labores como la distribución de piensos, extracción de huevos y excretas y la iluminación y conducción del agua, entre otros bondades. Prevista su conclusión para el próximo mes de julio, e iniciar a partir de ese momento la fase de puesta en marcha, la nueva nave deberá aportar 4,6 millones de huevos en el 2019 y 15,7 millones anuales a partir del 2020.

Casi lista la primera nave avícola automatizada de Pinar del Río

Categoría: Agricultura

Publicado: Domingo, 16 Junio 2019 11:20

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 8087

El moderno emplazamiento está situado en un sitio donde antiguamente radicó una granja dedicada a la ceba de pollos, destruida por la acción de los huracanes Gustav y Ike en el año 2008.

En la actualidad se levanta también una nave de este tipo en la provincia de Camagüey.